

原子力施設は、テロやミサイルの攻撃の標的に

ただでさえ、自然災害の危険が迫っている上に、国際情勢の悪化は更に恐ろしい事態を突き付けています。3.11以後、政府は「原子力依存からの脱却」と言ってきました。今こそ、原発・核燃からの撤退を決断すべき時だと思えます。

再処理の中止を

もんじゅの廃炉で、再処理を続ける意味がなくなり、プルサーマルも、ほとんど進展せず、何十年も先の新高速炉計画も机上の空論、無駄づかいです。

それどころか、再処理の高レベル廃液は地球上の最も恐ろしい物体で、人は側に立てば数秒で即死してしまいます

六ヶ所再処理は震度6強（830ガル～1,500ガル）の地震に到底耐えられないでしょう。再処理の中止は、最も緊急な重要課題だと思えます。

次なる大惨事を防ぐために

国民の圧倒的な世論が必要です。

ぜひ、意見広告で反対の意思表示をして下さい。

意見広告の 概要

1. 東京新聞に全面カラー広告 2022年11月末~12月掲載予定
2. 内容は、核燃・原発の危険性とムダ
3. 紙面に賛同団体、個人名を掲載。

匿名希望の方は必ず記入して下さい

(ご注意)

- ・この用紙は、機械で処理しますので、金額を記入する際は、枠内にはっきりと記入してください。また、本票を汚したり、折り曲げたりしないでください。
- ・この用紙は、ゆうちょ銀行又は郵便局の払込機能付きATMでもご利用いただけます。
- ・この払込書を、ゆうちょ銀行又は郵便局の渉外員にお預けになるときは、引換えに預り証を必ずお受け取りください。
- ・この用紙による、払込料金は、ご依頼様が負担することとなります。
- ・ご依頼様からご提出いただきました払込書に記載されたおところ、おなまえ等は、加入者様に通知されます。
- ・この受領証は、払込みの証拠となるものですから大切に保管してください。

収入印紙
課税相当額以上
貼 付

この場所には、何も記載しないでください。